## Notfallhandy wird kaum benutzt

## Trauer Thema bei Lehrerseminar

sicherheit prägt das Verhalchenkreis umgehen kann.

Sascha (Schulpsychologe Kreis Bor- sichtbar machen.

-emk- KREIS BORKEN. Un- ken) wunderte sich, dass das Notfallhandy und der Notten vieler Lehrer, wenn fallordner, der in jeder Schu-Schüler ihnen mitteilen, le vorhanden sei, viel zu wedass ein Familienmitglied nig bekannt seien. Schulgestorben ist, oder wenn ein schwierigkeiten und Rück-Schüler durch Unfall, Krank- zug aus dem sozialen Umheit oder Suizid zu Tode ge- feld seien nur zwei von viekommen ist. Ein Fortbil- len Reaktionen auf den Verdungsseminar für Lehrer der lust eines wichtigen Men-Sekundarstufe I in der Bi- schen. Beobachten, Vertrauschöflichen Canisiusschule en aufbauen und zuhören in Ahaus, das Kerstin Hem- sei mitunter wichtiger als ker vom evangelischen Kir- handeln. Das bestätigte auch Steinfurt-Coes- Judith Kolschen (Hospizfeld-Borken und Dr. Tobias dienst der Caritas) die ihren Voßhenrich vom Generalvi- Trauerkoffer, den man auskariat Münster jetzt veran- leihen kann, mitgebracht stalteten, bot Anregungen hatte. Man könne ein Foto und Ideen, wie man damit des Verstorbenen aufstellen. Musik und Spiele wie Mika-Borchers do könnten den Verlust



Dr. Sascha Borchers (stehend) referierte über Trauer. Borkener Zeitung, 12. März 2015, Kreisseite RBZ24-V1